

**La Universidad Nacional de la Patagonia Austral propuso la conformación de un ámbito de trabajo que permitiera encuadrar institucionalmente la intervención de la UNPA en la Mesa de Educación Santacruceña.**

A tal efecto se ha abierto un blog en <http://unpamesaeducativa.wordpress.com/> para que puedan aportar en los diferentes núcleos de análisis y puntos de partida sobre los que se concentra la construcción de la nueva ley de educación.

Por consultas a la dirección electrónica : Analía Pires <apires@unpa.edu.ar>